

PALABRAS MIAS

Permitidme,
yo tengo mis palabras
con dolor encarnadas
como otros las tienen
de vestidos,
y no puedo a gusto vuestro
modelarme.
No puedo ser "suave y femenina"
si eso significa
hablar de vaguedades
o sólo de amor y de paisajes.
Lamento molestaros
pero con vuestro permiso
seguiré diciendo
explotan a los pobres,
torturan a mi hermano,
los niños tienen hambre.
Diréis
no es poesía.
Será o no será.
Qué voy a hacerle!

Es cierto,
también ~~yo~~ podría yo

hablar atravesado,
usar lenguaje oscuro
que dice y que no dice,
que insinúa y no aclara.
También podría yo
- y qué prudente! -
hacer como que vivo
colgada de una nube.

Decir

la música en tu pelo
perfila mis guitarras,
y así por el estilo.
Pero ya veis,
no puedo
llamar al miedo pan
y al sol culebra.

La verdad.

Estoy muy harta
del cultiparleo
pretencioso y vacío
y nunca quise
con la vida jugar
→ al escondite.

Yo estoy ~~de las trincheras~~
en las trincheras.
No nos encontraremos.

Entonces,

buena suerte!

Seguid vuestro camino

seguros y tranquilos.

Tal vez no falte

un dictador pequeño

que se ponga una medalla

en la solapa.

A mí nomás dejadme.

Dejadme con mis luchas,

dejadme con mis riesgos;

dejadme la esperanza!
